Madame Emma **Küpfer**, sa très chère et dévouée compagne, et famille, ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Henri MAILLARD

survenu le 17 octobre 2014, dans sa 102e année, après une pénible maladie supportée avec courage. La cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle A,

à Lausanne, le mardi 21 octobre, à 16 heures. Honneurs à 16 heures 30.

Le défunt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Madame Emma Küpfer, chemin des Avelines 12, 1004 Lausanne.

Ie quitte ceux que j'aime pour reioindre ceux aue i'ai aimés.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.